



EL FISCAL REGIONAL DOCTOR RUBEN DANIEL MARTINEZ SE REUNIÓ CON LA PLANA MAYOR DE LA JEFEATURA DE POLICIA DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

En el día de la fecha el Fiscal Regional de la Cuarta Circunscripción Judicial Doctor Rubén Daniel Martínez se reunió con el Jefe de Policía de la Provincia de Santa Fe Miguel Oliva, el Director de la AIC Marcelo Zoratti; el Subsecretario de la Agencia de Seguridad Vial , Osvaldo Aymo , el Subsecretario de Prevención y Control Urbano , Edgardo Rodríguez, el Directo de Policía Vial , Daniel Borovachi, el Jefe de la U.R.IX de Policial Julio Lucero, el Sub jefe de la Unidad Regional IX de Policía Dante Troch

La visita de las máximas autoridades de la Policía de Santa Fe , tuvo, más allá de la presentación del Señor Jefe de Policía de la Provincia de Santa analizar los lineamientos de las cuestiones de la seguridad en el ámbito provincial y en particular en la esfera de la Cuarta Circunscripción Judicial.

El Dr. Martínez realizó una breve síntesis de los lineamientos y puso especial énfasis en los que fueron y son los objetivos estratégicos de la FR4 , tales como favorecer el acceso a la justicia para una tutela judicial efectiva, propender la resolución del conflicto penal ,e desarrollo de una política de persecución penal estratégica, establecer mecanismo que garanticen la transparencia y participación en la gestión, profundizar los mecanismos de publicidad, desarrollar una activa política de género, y bregar para que cada vez más actividades las víctimas de los delitos tenga una mayor protección .-

El Señor JPP Miguel Oliva reiteró la disposición de la fuerza en profundizar la lucha y el combate contra la complejidad de la violencia , para ello se está implementando un plan en toda la provincia con su equipo de trabajo , en base a la experiencia

recogida todos estos años. Uno de los lineamientos es la mayor presencia en las ciudades y pueblos de la provincia.-

Los demás concurrentes repasaron la situación de la seguridad en la Cuarta Circunscripción judicial y expresaron su compromiso de profundizar las relaciones con la finalidad de lograr una mejor articulación y coordinación de los trabajos que a cada estamento le corresponde.

Reconquista, 13 de septiembre de 2022-